

# Ocho millones de euros más para el Campus de Excelencia 'Andalucía Tech'

Las universidades de Sevilla y Málaga reciben el 100% de lo solicitado a Innocampus

L. S. M. | ACTUALIZADO 03.11.2010 - 08:11

0 comentarios 0 votos

**Andalucía Tech**, el Campus de Excelencia Internacional impulsado por las universidades de Sevilla y Málaga, recibió ayer un nuevo espaldarazo con la concesión por parte del **Ministerio de Ciencia e Innovación** de una **ayuda de ocho millones de euros dentro de su programa Innocampus**, lo que supone el **100% de lo solicitado** por este proyecto centrado en la innovación tecnológica. En concreto, la ayuda se divide en dos partidas de cuatro millones de euros, una por universidad.

Sin embargo, queda la duda de si el proyecto se ha quedado corto a la hora de pedir estas cantidades, teniendo en cuenta que proyectos como el de la Universidad de Granada, calificado sólo como Campus de Excelencia de ámbito regional, ha **recibido 14 millones de euros**; o que el *Barcelona Knowledge Campus*, de la Universidad de Barcelona, se ha beneficiado de 16 millones. Por su parte, el proyecto **Euskampus Ciencia e Innovación**, de la Universidad del País Vasco, **ha conseguido una ayuda 11,9 millones de euros**.

Dentro del programa Innocampus, el Ministerio de Ciencia e Innovación **ha destinado un total de 150 millones de euros a 26 proyectos** de I+D+i en campus de excelencia, en los que participan 38 universidades.

Con la cantidad ahora recibida, **Andalucía Tech ya ha recolectado 14 millones de euros de fondos estatales**. A los ocho millones del programa Innocampus hay que sumar los 5,3 millones que le ha reportado su reciente denominación como Campus de Excelencia Internacional y los 765.400 que recibió por pasar el primer corte de esta convocatoria para el desarrollo del proyecto y acciones de fortalecimiento.

En total, entre este año y 2015, los responsables de *Andalucía Tech* **esperan recibir de fondos estatales unos 70 millones** de euros, lo que supone un poco menos de la mitad de los 143 millones en los que está presupuestado el proyecto durante los próximos cinco años.

Las ayudas del programa Innocampus deben estar destinadas a **financiar costes de adquisición de equipamiento científico o técnico**, gastos de infraestructuras de I+D+i, subcontrataciones exclusivamente derivadas del proyecto y costes de generación o mantenimiento de patentes que se originen como consecuencia del desarrollo tecnológico del proyecto, tal como informa el Ministerio.

El programa busca mejorar la calidad de las universidades españolas, fomentando la especialización y el liderazgo internacional del sistema I+D+i español.

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre\*

Email (no se muestra)\*

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### ENCUESTA

**¿Qué opina del proyecto 'Andalucía Tech', con el que las Universidades de Málaga y Sevilla han logrado el campus de Excelencia Internacional?**

Han contestado 658 personas

- Me parece fantástico que ambas universidades se hayan unido para un objetivo común.
- Creo que el proyecto no funcionará por divisiones internas.
- Creo que la experiencia debería extenderse a otros ámbitos y provincias de Andalucía
- Creo que los agravios provinciales harán inviable esta iniciativa.

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

hoy en sevilla

**AGENDA**

### EXPOSICIONES



**Imágenes de una especie en peligro de extinción**

La naturaleza tiene un lugar privilegiado en el Fo...

### ENCUESTA

**¿Qué opina sobre el anuncio del Ayuntamiento de la falta de crédito para acabar los parkings prometidos?**

Han contestado 1301 personas

- Una consecuencia más de la crisis económica
- Una consecuencia necesaria del Ayuntamiento de Sevilla